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网友宁静心灵：罗

五路和龙潭路交会处的

路口，天天堵车，本来

路就不宽，中间又有隔

离带，现在卖炸串的有

十几家，堵在路口南面

和东面，车子根本走不

动 ， 就 是 右 拐 弯 也 不

行，因为只能容下一排

汽车，所以右拐弯的也

要等绿灯才行。希望能

得到有关部门的重视，

来清理一下。

栾女士 1 3 8 * * * *

9640 ：后西北园小区是

物业代收自来水费，几

乎每次收水费水损耗所

产生的费用都比居民家

里实际所用的水费高。

上两个月我家用了六方

水，可是收水费的时候

竟然收 7 . 5 方的水损

费 。 到 底 了 用 了 多 少

水，损耗了多少水，物

业从来不进行公示，居

民意见很大。

刘女士 1 3 1 * * * *

0202 ：2004 年在莒南购

买了一套经济适用房，今

年去办理过户时，房管局

的工作人员说还不能办

理。国家规定 5 年后就

可以办理，为什么我们

不能办理呢？咨询了莒

南房管局说目前正在制

定具体的过户政策，希望

政策尽快出台，以便早日

过户。

网友致远：河东区东

兴路河东汽车站以北，路

两侧是批发市场，批发市

场里送货的年轻人开着

机动三轮车横穿马路，速

度非常快，行人走到这里

一旦不小心就被横冲而

来的三轮车撞倒。尤其是

后面还有个小学，每当上

下学时，附近交通就更混

乱，希望有关部门能整顿

整顿。

网友浮萍：22 日傍

晚，在罗庄区滨河大道上

有环卫工人在烧树叶，感

觉很危险，希望以后不要

烧了。

记者 崔洪英 整理

本报 11 月 23 日讯 (记

者 崔洪英)近日记者在后

西北园小区走访时，居民李

大爷反映，刚刚用上自来水

没多长时间，水里又出现了

泥沙。

在居民李大爷家，记者

看到盛水的塑料桶底下沉积

着一层黄色的细小泥沙。李

大爷说十几天前老伴刚刚刷

过桶，现在又沉积了一层。

李大爷说小区以前用的

是自备井，水质很差，桶内

没几天就沉积一层泥沙。大

概今年四五月份，小区用上

了自来水，一开始水质很

好。“我们只用了两个月的

好水，之后就又出现杂质

了，我们怀疑小区里的自备

井根本没有封停，物业又私

自把阀门打开了。”李大爷

说。

18 日，记者联系了临沂

市住建委封井办，林主任表

示将派人到小区调查。1 9

日，封井办工作人员到现场

调查，发现小区内的自备井

确实已经封停，在居民家里

抽水测试发现，居民现在所

用的水确实是自来水。

据林主任介绍，居民家

里的水有泥沙样杂质，排除

了自备井还在用的可能性，

还有两种可能，一是附近最

近在修理管道；二是小区在

进行二次加压时产生了水质

污染。

记者联系了临沂市自来

水公司，工作人员说小区附

近最近没有施工，不存在修
理管道的可能，而小区二次

加压的设施如果不定期清理

水里就会出现杂质。她表示

将帮助调查此事。

自来水用了俩月

咋又出现泥沙
有居民怀疑自备井未封停，封井办现场调查给说法

路面“开膛破肚”居民出行犯难
供热公司：尽快组织回填

本报 11 月 23 日讯 (记者 吴慧)

家里已经供暖了，但是改造时挖开的路

面还没回填，供暖管道裸露在外，市民

进出很不方便。近日，本报陆续接到五

金站家属院居民的电话，询问何时才能

将挖开的路面填平。

23 日下午 3 时，记者在五金站家

属院南门看到，进出小区门口的道路

还留着一个“大口子”，有些地方的

供暖管道还裸露在外。市民经过此处

时都小心翼翼，尽管这样，一些骑车

路过的市民还是异常颠簸，不得不下

车推着车走。

该小区王女士告诉记者，这些地方

的路面是暖气管道改造时挖开的，到现

在已经一个多月了。现在住户家里已经

供暖，但是这些挖开的路面却不见回

填，而小区南门附近又没有路灯，一到

晚上很是危险。

王女士称，不仅小区门口的路面没

有回填，小区内还有些楼后面施工完成

后也没有回填。

临沂恒源热力有限公司一工作人

员了解到情况后表示，由于施工地点较

多，有些地方可能回填不是很及时。他

们会尽快联系施工人员进行回填。
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面Ú 近日，本报连续刊登

了《老小区难觅消防措施
新小区应急通道遭堵

小区防火，如何绷紧弦》

及《设施保养不好，防火

“纸上谈兵”》等文章
后，引起了市民热议，对

于如何做好社区防火，不

少市民提出了自己的建

议，现记者整理如下：

站前小区张女士：社

区防火关乎我们每一个

人，平时或许注意不到，

真着火时就会手忙脚乱。

平时，我们这些居民就应

该自觉的爱护防火设施，

不偷、不破坏，更要自觉

学习防火知识，配合社

区、物业等工作人员做好

防火知识的宣传。

雅馨花园小区刘经

理：雅馨花园小区是 2000

年建的，以前只有两栋

楼，并没有配备灭火设

施， 2006 年在成规模以

后，物业就全部给配备

了，但是一直没有使用

过，也没有维修过。他表

示，维护检查这些设施是

很有必要的，同时小区内

还是应该多贴些防火宣传

语。

东苑社区工作人员：

我们社区虽然有较完善的

消防组织结构，如领导小

组、消防队伍等，但是在

宣传方面做得并不是很到

位，今后，我们一定多组

织居民学习消防知识，使

更多的居民知道防火的重

要性。社区的工作人员也

要发挥自己的作用，起到

良好的带头作用。

市公安局消防支队工

作人员：消防支队联合一

些广告公司在小区贴过很

多宣传语，也与各个派出

所联合检查过一些九小场

所的灭火设施，但是社区

内的灭火设施的检查并没

有列入其中，以后或许可

以试着将小区内灭火设施

的检查纳入范围之内。

本周主持 付茜

电话 8137711

15224492950

社区灭火设施

或将被强制检查


